

この度はご迷惑とご心配をおかけし、お詫び申し上げます。

当施設職員と利用者様の新型コロナウイルス感染者発生について、1月29日以降の経過をご報告します。

1月27日に特別養護老人ホーム(新館ユニット)の入所者様1名に咳と発熱がみられ、翌日PCR検査を実施したところ、31日に陽性と判明しました。また、同じく新館ユニットの入所者様において、29日に発熱された方が1名、31日に咳と発熱の症状がみられた方が1名いらしたため、31日にPCR検査を実施したところ、2名共2月1日に陽性と判明しました。

職員につきましても、新館特養とユニットにおいて7名の陽性が判明しています。

長らくお待たせしているデイサービスの再開については、デイサービス職員全員がPCR検査で陰性であることを踏まえ、2月14日(月)からの再開を検討しております。再開にあたっては、個々にご連絡の上打合せをさせていただきますが、ご利用者様の利用頻度を減らして頂くなどして、人数制限をしながら安全性を確保したいと考えております。又、近隣の感染症流行も続いていることから、デイサービスを利用する事による感染リスクは伴います。ご利用者様におかれましても、体調確認の強化等、ご協力くださいますようお願い致します。

ショートステイについては、入所において未だ感染がみられることから、今後の感染状況を確認したうえで、再開については改めてご案内させていただきます。

施設としては、引き続き職員のPCR検査を継続的に行い、陰性を確認のうえでサービスを実施してまいりますので宜しくお願い致します。

令和3年2月5日

社会福祉法人九十九里ホーム
特別養護老人ホーム第二松丘園
園長 村越善子